

会報

人と地域に寄り添う奉仕で、魅力的なクラブを！



2013.10.23 第1078回例会 No.24-15 2013.11.06発行

司会 SAA・親睦委員会 田崎 博実
点鐘 会長 萩生田政由

ロータリーソング 「奉仕の理想」
ソングリーダー 菊池 敏

「四つのテスト」唱和

SAA・親睦委員会 伊澤ケイ子

お客様紹介 会長 萩生田政由

お客様はございません

会務報告 会長 萩生田政由

- 1.平成25年10月6日、多摩市消防少年団ラッパ隊発隊式に出席してきました。少年団がすばらしい演奏をしました。
- 2.平成25年10月7日、障がい者テニススクールが開催されました。
- 3.平成26年1月8日に開催予定の合同寿例会は平成26年1月10日に変更となります。
- 4.平成25年10月25日、京王プラザホテル多摩4F「たまつばき」で18時30分より、新会員歓迎・研修セミナーを開催します。

幹事報告 幹事 三田みよ子

- 1.配布物：ロータリー用語の日本語カタカナ表記における中黒の使用方針変更についての連絡
- 2.回覧：ガバナー月信10月号、ハイライト米山163号、四谷区民ホールでの奉仕プロジェクト情報交換会参加申し込み、ポリオ撲滅チャリティコンサートのご案内、ポリオ撲滅チャリティ・ゴルフ大会の御礼、多摩市障がい者美術作品展ご案内
他クラブの例会変更：東京飛火野RC

【 委員会報告 】

出席報告 出席奨励委員会 小坂 一郎

会員総数	35名
出席義務者数	26名
出席義務免除者	9名
出席者数 出席義務者(MU1名含)	19名
出席義務免除者	7名
計	26名

出席率 26/33 = 78.79%

第1076回例会(10/2)訂正出席率 93.75%

ニコニコBOX SAA・親睦委員会 足立潤三郎

萩生田政由 遠藤会員 卓話楽しみにしています。
三田みよ子 お久しぶりです、遠藤さん卓話宜しく
お願い致します。

足立潤三郎 お久しぶりです週末台風27号

伊澤ケイ子 爪痕が心配です。
お久しぶりですネ！週末の台風気
になりますネ。

峰岸 千尋 遠藤様ポリオの卓話宜しく
お願い致します。

宮本 誠 皆さんお久しぶり。

宮村 宏 障がい者テニス おつかれ様でした。

村上 久 寒くなりましたネ！お久しぶりです。

中谷 紘子 お久しぶりです。

齋藤 誠壽 遠藤会員ポリオのお話楽しみに
しております。

関岡 俊二 遠藤さんの卓話楽しみにしています。

澄川 昇 ポリオ卓話よろしく。

津守 弘範 台風がこなければ良いがどう
ですか

遠藤さん卓話よろしく。

海野 榮一 お久しぶりです。

森本 由美 昨日「八ヶ岳ふじみ」へ行って
来ました。矢島所長より「3組
そろえば多摩までお迎えに
行きます。」とのご伝言
でした。紅葉が始まり美しい
景色でした。

本日の合計¥19,000 (累計¥420,448)

その他委員会

萩生田政由会員にベネファクター認証状・記章授与
副会長 村上 久



ロータリー研修委員会 委員長 澄川 昇

10月25日(金)18:30より「新会員研修セミナー」を
開催します。場所は「たまつばき」に変わりました。

多摩市内の奉仕行事に積極的参加プロジェクト

委員長 澄川 昇

ラッパ隊の件、会長がおっしゃっていた通り盛大に発隊式が終了しましたことを報告します。良いことをやられる奉仕事業に参加したことを報告致します。

ゴルフ同好会 部長 小泉 博

1. 10月17日ポリオ撲滅チャリティゴルフに多くの方の参加を頂きありがとうございました。参加者から6000円会費を徴収させていただきます。参加費半分はポリオ・プラスに寄付になっております。

2. 10月24日、多摩東グループ親睦ゴルフ4名の選抜ということで行っていただきます。頑張ってください。

3. 10月30日多摩グリーンロータリークラブの「スクラッチ会」を府中カントリーにて開催予定です。参加希望の方には改めて時間などご案内いたしますが9時6分が1組スタートとなっておりますので8時15分集合予定です。

4. 12月2日に今年最後の「スクラッチ会」を予定しています。そちらはまた改めてご案内します。

卓話者紹介 プログラム委員長 菊池 敏

地区の遠藤委員長による卓話をお願い致します。ポリオということでチャリティゴルフでもみなさまのご協力いただきましたがポリオということに、もう少し理解をしていただくために要請して本日みなさまにお話ししていただけることになりました。

「ロータリーのポリオ撲滅活動」

地区ポリオ・プラス委員長 遠藤 二郎

日頃は委員会にご支援いただきましてありがとうございます。



また先程ゴルフ部長のお話にもありましたが、ポリオ撲滅チャリティゴルフ、東京よみうりカントリークラブにて、おかげさまで盛大に終了しました。ポリオということで、3年前から地区の方に出

させてもらっていますが、当地区でのポリオ撲滅運動についての認識の程度は、かなり薄いのではないかと思います。本年度から予算が多少ですが付くようになり、次々年度の打ち合わせが25日に行われます。そういうことで、本日、ロータリーのポリオ撲滅運動についてのお話をしたいと思います。

本日は、大阪テレビの番組として、ポリオ残り1%の戦い、というDVDを入手しましたのでそちらを映そうと思います。

その前にポリオについておさらいということで、ちょっとお聞きいただきたいと思っております。ポリオとは、脊髄性小児麻痺、これを急性灰白随炎、と一般的には言われています。これを撲滅するということは大変なことなんです、特徴としては人から人への感染ということに限るということで、これは逆に言えば撲滅できるということになるそうです。他の動物や昆虫を介

するということだと、これは大変なことになるが、人から人であれば、いずれ撲滅できるということで、いま撲滅運動が続いているわけです。

日本で目立った流行は1938年、昭和13年に、京阪神地方で大流行がありました。その後20年ばかり経て、1959年、青森、八戸で集団発生しました。このことがきっかけで、日本はポリオ撲滅に力を入れ、1300万人の子供に一齐にポリオを投与し、日本からは撲滅できたという経緯があります。

ポリオ撲滅にロータリーがいつごろから関心を持ったかということ、1979年、フィリピンにおいて流行があり、フィリピン出身のバスターから要請があってポリオ撲滅を開始したということがきっかけです。その後1985年、ロータリー創立80周年を記念しましてポリオプラス計画を開始しました。日本ではフィリピンとか、カンボジア、モンゴル、ラオス、ベトナム、ネパールというところで、ロータリアンが直接出かけて行って、という時代もあったわけです。最近では東北の方のクラブだけでなく、地区を挙げてインドの方へ10何年続けてロータリアンが直接出かけて行って活動しているようです。

ロータリーは、1995年規定審議会でポリオプラスの目標として2000年までに撲滅する、という計画をたてまして、ロータリー100周年にあたる2005年までにポリオを完全に撲滅するという声明を出しています。ただ、2005年には撲滅していません。最後の1%といわれながら、ここにきて一進一退しております。というのは残された1%が一番大変な僻地とか、紛争地帯が残っている、ということで労力と費用が大変な不足という状態となっております。

しかしながらそういっていてももう34年ロータリーもこれを規定審議会でロータリーの活動の最優先項目ということに規定している以上、ここで撲滅しなければ泥沼に入ってしまう。ということで2014年度発症ゼロに持ち込む、18年には完全に撲滅宣言が出せる状態にしよう、ということでポリオ撲滅計画、最終計画ということで発表されました。

過去34年間、先輩ロータリアンがかかわってきて、大変な費用も出しています。労力もかかっています。最後の1%、最終段階を迎えた今、我々現役ロータリアンがここでとどめを刺さなければ、さきほど申し上げた通り、何年後か、また大変な流行を招くだろう、という状態にあります。ぜひ最後の機会ですのでご協力のほどお願いしたいと思います。

以後、DVD放映。

お礼と点鐘

会長 萩生田政由

素晴らしい内容だったと思います。また地区でポリオ・プラス委員長として活躍されている遠藤さん、これからも我々の為にもまた地区の為にも頑張ってください。

(今週の担当： 田崎 博実)